

ÍNDICE DE CITIBANAMEX

Aumentan alcaldías con alta inclusión financiera

CRISTIAN TÉLLEZ
ctellez@elfinanciero.com.mx

El número de municipios que alcanzó una clasificación de muy alta inclusión financiera llegó a 88 en 2021, desde 77 en 2020, los cuales concentran una tercera parte del Producto Interno Bruto (PIB).

De acuerdo con el Índice Citibanamex de Inclusión Financiera 2022, a nivel nacional, los municipios o alcaldías con la mayor calidad del indicador fueron Cuauhtémoc, CDMX; Benito Juárez, CDMX; San Pedro Garza García, Nuevo León; Miguel Hidalgo, CDMX; Álvaro Obregón, CDMX; Cuajimalpa de Morelos, CDMX y Monterrey, Nuevo León.

“Los 88 municipios que fueron clasificados como de muy alta inclusión financiera representan

CHIAPAS.

Ocupó el último sitio en la clasificación de inclusión financiera a nivel estatal, antecedido por Oaxaca y Zacatecas.

apenas 3.6 por ciento del total de los 2 mil 471 municipios/alcaldías de todo el país. No obstante, en ellos habita 28 por ciento de la población adulta y estimamos que generan 34 por ciento del PIB del país”, destacó el estudio.

El informe mide el nivel de penetración que tienen los productos y servicios financieros que ofrece la banca, así como su nivel de uso en los estados y municipios del país.

“Los resultados muestran que el grado de inclusión financiera en las entidades federativas se relaciona con algunos indicadores económicos: a mayor grado de PIB per cápita, mayor nivel de inclusión financiera”, señaló el reporte.

De acuerdo con el informe, los municipios con inclusión financiera alta subieron a 222 desde 179 en 2020; los de inclusión financiera media llegaron a 294 desde 247 y los de inclusión baja se movieron de 526 a 547. Los considerados de nivel muy bajo retrocedieron a mil 320 desde mil 436 en 2020.

Los municipios de muy baja inclusión financiera representan el 53.4 por ciento del total, concentran el 9.9 por ciento de la población adulta y en ellos se genera apenas el 5.3 por ciento del PIB.

A nivel estatal, la Ciudad de México (CDMX), Nuevo León, Quintana Roo y Baja California Sur son las cuatro entidades con mayor inclusión financiera.

